

Achtung: Terminänderung!!!!

Klaus, Bärbel, Ernst, Fritz und Monika...

... sind auf alle Fälle dabei – und Du? Beim NGG-Mitgliedertreffen der De-Vau-Ge wollen wir über einige wichtige Fragen rund um die Situation in der Firma sprechen. Zum Beispiel darüber, wie das mit der Wochenendarbeit weitergehen soll und was wir für künftige Lohnerhöhungen tun können.

Aktuell liegt ja das neue Schichtmodell, das die Geschäftsleitung gerne umsetzen möchte, auf dem Tisch. Darüber müssen wir dringend mal sprechen und eine Entscheidung treffen. Denn solange wie der Sanierungstarifvertrag noch läuft (also bis Ende 2015) ist dieses Schichtmodell ohne Zustimmung der Gewerkschaft nicht möglich. Thomas Lutz, der bisher in der Tarifkommission für den Sanierungstarifvertrag war, hat leider seinen Rücktritt erklärt. Hier müssen wir einen neuen Kollegen bzw. eine neue Kollegin finden, um in der Tarifkommission mitzuarbeiten.

Außerdem finden im Sommer wieder die Tarifverhandlungen für die Nahrungsmittelindustrie statt. Hier wollen wir schon mal eine kleine Vorschau wagen und entscheiden, wer für die De-Vau-Ge in die Tarifkommission für diese Verhandlungen geht.

Deshalb würden wir uns freuen, möglichst viele Gewerkschaftsmitglieder beim NGG-Mitgliedertreffen begrüßen zu können.

am Freitag, den 23. Januar 2015

ab 15.30 Uhr

im Sporthotel Adendorf, Scharnebecker Weg 15

Wir sehen uns doch? Schön wäre es nämlich, wenn wir die Sache gemeinsam angehen können, denn dann können wir auch die Belange und Meinungen von allen berücksichtigen!

gez. Heike, Hartmut, Christian, Thomas und Silke für die Tarifkommission